

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserem Freund, Kollegen, langjährigen Mitglied und ehemaligen Mitarbeiter

# Helmut Hubacher

15. April 1926 – 19. August 2020

Helmut Hubacher war von 1972 – 1991 während 19 Jahren Gewerkschaftssekretär des Basler Gewerkschaftsbundes. In dieser Zeit hat er sowohl die Politik in Basel als auch auf nationaler Ebene geprägt. Helmut Hubacher war oft laut, aber nicht respektlos. Er brachte in der SP und bei den Gewerkschaften die Themen Umwelt und Gleichberechtigung aufs Tapet und gab auch nach Niederlagen nie auf. Helmut Hubachers Credo: «Sagen, was man denkt, und tun, was man sagt!» – wäre nach wie vor eine vorbildliche Haltung für Politiker\*innen aller Parteifarben.

Helmut, wir verlieren mit Dir einen grossen Gewerkschafter. Mit deiner Glaubwürdigkeit und der nötigen Beharrlichkeit ist es dir gelungen, die Arbeits- und Lohnbedingungen von vielen Menschen zu verbessern. Wir werden dich in bester und prägender Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl gilt der Familie und den Angehörigen, welchen wir unser aufrichtiges Beileid aussprechen.

Basler Gewerkschaftsbund



Schweizerischer Gewerkschaftsbund

